

PERS

Kasi Humas Polresta Mataram Beserta Staf Ikuti Zoom Meeting Divisi Humas Polri

Syafruddin Adi - MATARAM.PERS.OR.ID

Oct 9, 2024 - 14:19



Mataram NTB - Seksi Humas Polresta Mataram menghadiri kegiatan zoom meeting yang diselenggarakan Divisi Humas Mabes Polri, Rabu (09/10/2024).

Seluruh staf Si Humas Polresta Mataram yang dipimpin Kasi Humas Iptu I Gusti

Bagus Baktiyasa mengikuti zoom meeting tersebut dari ruangan Command Center Polresta Mataram.

Dalam keterangannya kepada media ini, Kasi Humas Polresta Mataram mengatakan zoom meeting yang baru saja diikuti tersebut membahas terkait bagaimana mengoptimalkan manajemen citra yang harus dilakukan oleh seluruh Humas Jajaran Polri.

Menurutnya, dalam arahan Kepala Divisi Humas Polri Irjen Pol. Sandi Nugroho bahwa bidang kehumasan di lingkungan Polri diemban oleh seluruh personil Polri dan PNS Polri yang tugasnya menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif baik di dunia nyata maupun dunia Maya (online).

Selain itu lanjutnya, sebagai upaya Cooling system yang berperan memberikan Orkestrasi berita positif dalam mengedukasi masyarakat serta menunjukkan kebaikan-kebaikan kinerja kepolisian terutama kinerja kepolisian dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

Lanjut Baktiyasa sapaan akrab Kasi Humas Polresta Mataram, Kadiv Humas Polri sangat berharap kepada seluruh personil Polri yang mengemban tugas kehumasan mulai tingkat Mabes Polri, Polda, Polres dan Polsek harus memanfaatkan medsos untuk memposting hal-hal positif terkait tugas Polri dan lebih diutamakan lagi tugas Polri dalam bidang pelayanan kepada masyarakat.

Ia menyebutkan zoom meeting yang dilakukan Divisi Humas Polri tersebut sebagai asistensi dalam meningkatkan fungsi Kehumasan yang ada di instansi Polri.

“Dengan arahan yang disampaikan Kadiv Humas Polri tentu akan kita jelaskan satu persatu kepada Personil Kehumasan di Polresta Mataram dan Polsek jajaran agar lebih meningkatkan penyebaran informasi tentang tugas-tugas yang dilaksanakan Polri Khususnya Polresta Mataram,”pungkasnya.(Adb)